

# JUSTISIA

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Sambang Relawan Kebencanaan dan Pengurus TPU untuk Jaga Kondusivitas Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID](http://SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID)

Nov 20, 2024 - 08:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Sambang Relawan Kebencanaan dan Pengurus TPU untuk Jaga Kondusivitas Pilkada 2024*

– Dalam rangka menjaga situasi kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, melaksanakan kegiatan *Door to Door System* (DDS) dan *Cooling System* dengan menyambangi relawan kebencanaan "Destana" serta tim pengurus TPU Pangsor RT 1 RW 25, Kelurahan Palabuhanratu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (19/11).

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat sinergitas antara kepolisian dengan masyarakat, khususnya dalam meminimalisir potensi gangguan kamtibmas dan ancaman bencana alam di tengah cuaca ekstrem saat ini.

Dalam dialog bersama relawan kebencanaan, Aipda Deden mengajak mereka untuk meningkatkan kesiapsiagaan menghadapi potensi bencana akibat musim hujan. Sementara itu, kepada tim pengurus TPU, seperti tim gali kuburan, pengelola kotak amal, dan tim penataan parkir, diberikan imbauan untuk menjaga keamanan di sekitar TPU serta menghindari konflik internal yang dapat mengganggu ketertiban.

Selain itu, Aipda Deden juga menyampaikan pesan-pesan penting guna mendukung pelaksanaan Pilkada damai 2024. Warga diminta untuk tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan menghindari tindakan provokasi, intimidasi, maupun persekusi.

“Jika ada gangguan kamtibmas, segera laporkan ke pihak kepolisian melalui nomor 085811881180 atau Hotline #110,” ujar Aipda Deden kepada warga.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Sinergi yang dibangun diharapkan mampu menciptakan suasana yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.